



CURSO: 4ºB

**AGENDA SEMANAL
del 25 al 29 de noviembre**

Nombre profesor jefe	Nicole Madariaga
Horario de atención de apoderados.	Martes 15:30- 16:30
Inspectora a cargo	Elizabeth Solís. Enviar certificados médicos a: justificaciones.asistencia@colegiorosamarckmann.cl o en papel dejarlos en secretaría con el curso del estudiante

Salida recreativa: jueves 28 de noviembre, El horario de la actividad será: salida desde el colegio 8:00 horas y retorno se estima alrededor de las 18:00 horas en nuestras instalaciones. Por favor enviar todos los implementos necesarios marcados con nombre del o la estudiante (traje de baño, toalla, bloqueador solar, gorro, ropa de recambio y flotador)

FECHA	Recomendaciones semanales:
del 25 al 29 de noviembre	Lenguaje Lunes 25 : Último plazo para enviar evaluación coeficiente dos “tarjeta navideña” Durante esta semana trabajaremos en la habilidad de escritura creativa para desarrollar y expresar sus ideas, en textos como poemas, cartas y anécdotas. Se solicita traer el día lunes 25 dos hojas tamaño carta y una cartulina tamaño oficio (color a elección).
	Matemática Miércoles 27 : Último plazo para enviar evaluación coeficiente dos “adorno navideño”
	Ciencias Naturales miércoles 27: último plazo para presentar experimento de erupción del volcán
	Historia Vamos a observar las disertaciones enviadas a la profesora, por favor no olvidar que el último plazo para enviar el video con la disertación es el martes 26 de noviembre
	Inglés/ Taller de Inglés retroalimentación contenidos 2024
	Música Evaluación coef. 2 estudiantes rezagados: JUEGO DE VASOS "TENGO UNA MUÑECA" DONLUMUSICAL (youtube.com)
	Orientación Consejos para mejorar la convivencia escolar. <ul style="list-style-type: none">- cuidado mutuo.- convivir en diversidad.- respeto.
	Artes Visuales Realizaremos botita navideña para decorar la sala, traer 1 bolsa de papel craf de esas que entregan en los pedidos de supermercado, compras en grandes tiendas o cualquier bolsa de papel que tenga, debe tener manilla , plumones de colores y todo implemento que desee para decorar su bota. dejo el video para que sepa que es lo que realizaremos https://www.instagram.com/reel/DCZsi0fvKlc/?igsh=MXJqOGxpOHVqajZjZw==n



Educación Física

En clase de educación física y salud esta semana trabajaremos habilidades motrices de locomoción y manipulación. Se sugiere trabajar sus Hábitos de Higiene: Enséñales a cuidar su cabello, explicando la importancia de lavarlo regularmente y de manera adecuada se sugiere practicar sus Habilidades Motrices: Practican lanzamientos de objetos a diferentes distancias y alturas, trabajando la coordinación y precisión en el movimiento.

Religión

Durante esta semana se continuará con las acciones o ejemplos para practicar la tolerancia en el hogar, la escuela y la comunidad. Se sugiere a los padres que recuerden que los niños aprenden por el ejemplo de lo que se dice y se hace.

Tecnología

Trabajo en un libro de tecnología digital. Asisten a la sala de computación. deben traer audífonos entrada Jack 3,5 estereo



Taller Deportivo

Durante las próximas clases, los niños reconocerán las sensaciones y respuestas corporales provocadas por la práctica de actividad física, como cambios del color de la piel, sudor, agitación, ritmo de respiración, cansancio y dificultad al hablar.

También ejecutarán una serie de juegos, circuitos y actividades procurando expresar sentimientos, ideas, estados de ánimo y emociones

Este mes se dará énfasis al valor de **la tolerancia**.

Se sugiere conversar con sus hijos respecto a la importancia de seguir las instrucciones de una clase y el impacto que tiene sobre su aprendizaje.

Se solicita enviar a sus niños con vestuario apropiado para realizar actividad física considerando el clima.

Taller Artístico

Realizaremos botita navideña para regalarla a un ser querido, **todas las bolsas que desee** de papel craf de esas que entregan en los pedidos de supermercado, compras en grandes tiendas o cualquier bolsa de papel que tenga, debe tener manilla, plumones de colores y todo implemento que desee para decorar su bota. Dejo el video para que sepa que es lo que realizaremos <https://www.instagram.com/reel/DCZsi0fvKlc/?igsh=MXJqOGxpOHVqajZjZw==n>



Aspectos generales

Estimados Padres y Apoderados durante el mes de Noviembre el valor será **la tolerancia**. Vivir el valor de la tolerancia implica aceptar a las personas sin juzgarlas ni discriminarla. Es una virtud que ayuda a crecer como persona y a mejorar como sociedad. Si somos tolerantes seremos más cultos, más inteligentes y más humanos, nuestros estudiantes serán como esponjas dispuestos a absorber conocimientos, experiencias y sentimientos de otras personas, siempre abiertos a nuevos aprendizajes.



Enviar certificados médicos a: justificaciones.asistencia@colegiosamarckmann.cl .

Si lo traen en papel, dejarlos en secretaría.

Ruego por favor, puntualidad y asistencia a las atenciones de apoderados.

Se despide cariñosamente.

Profesora jefe.
Nicole Madariaga Jauré